



Liebe Wünschewagen-Freunde,

ein verrücktes Jahr neigt sich dem Ende. Die Corona Pandemie hat vieles auf den Kopf gestellt.

Als ab Mitte März der Alltag auf einmal scheinbar stehen blieb, musste der Wünschewagen Sachsen-Anhalt auch eine kleine Pause einlegen. Dank Ihrer Hilfe und Unterstützung stellten wir uns schnell auf die neue Situation ein und erfüllten bereits ab Mai wieder „Letzte Wünsche“.

In diesem Jahr rollte unser Wünschewagen über 15.000 km durch das Land und brachte unheilbar Erkrankte an ihren ganz persönlichen Wunschort. Fahrten an das Meer, an wunderschöne Seen oder in die Heimatstadt standen dabei ganz oben auf der Liste. Aber auch Wünsche wie ein Zoobesuch oder ein Besuch der Familie machten die Wünschenden und ihre Begleitung unendlich glücklich.

Nun brennt bereits das vierte Lichtlein auf dem Adventskranz und das Weihnachtsfest steht unmittelbar bevor.

*Es ist Zeit, Ihnen ein großes **DANKESCHÖN** zu sagen:*

- ◆ *für Ihre Treue und Unterstützung,*
- ◆ *für die unbeschreibliche Zusammenarbeit,*
- ◆ *für das entgegengebrachte Vertrauen und*
 - ◆ *für den gemeinsamen Erfolg.*

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest sowie einen gesunden Start in das neue Jahr.



Luisa Garthof Diana Keller Wünschi